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早口，中  

～頭髪ルール改正に向けて～ 
11 月の学年別朝礼で生徒会役員からアナウンスをしましたが、現在生徒会では、

頭髪ルールの改正に向けて活動しています。 

頭髪服装検査の違反者数を減らすことで「改正後のルールを守れる！」という私た

ちの姿勢を示すことができます。それがルール変更の第一歩です。 

12 月 4 日の頭髪服装検査は年内最後の検査です。一人一人が心がけていきましょう。 

 

 ～遠行感想～ 
11 月 10 日に笠利一周遠行が行われました。男女上位 3 名の生徒に感想を聞きました。 

１－Ｃ 池田 源建 １－Ｃ 大崎 莉亜 １－Ａ 川上 栞里 

初の遠行、ワクワクの気持ちでいっぱいでし

た。絶対１位になるぞ、という気持ちで１か

月前から緊張でバクバクでした。ゆきあ兄と

ゆうた兄が速く、負けて悔しかったけど、来

年は俺が先輩を追い抜いて１位とります！ 

カトリック教会の坂道からきつ

かったけど、最後まで歩くことな

く走り切ることができたので良

かったです。 

とても楽しかったです。 

きつかったけど、最後まで

走り切ることができて良

かったです。 

２－Ａ 田畑 優葵愛 ２－Ｃ 牧野 悠汰 ３－Ｃ 大崎 香音 

スタートから僕の足には、エンジンが付いて

いました。「山の神に俺はなる！」そう誓って

走ったレース！なんと山で予定通りヴィン

ヴィン加速！戦友のなぎさの分まで優勝で

きてうれしかったです。 

今年は、１回もつらず完走がで

き、前回１位の當順一郎さんに勝

つことができ良かったです。来年

は歩いて楽しく完走したいです。 

３年連続１位にはなりま

せんでしたが、走り切るこ

とができて良かったです。 

部活引退に向けて～春高予選直前！3年生へインタビュー～ 

春高予選で部活を引退する男子バレーボール部の 3 名に意気込みを聞きました！ 

３－Ｃ 當 順一郎 ３－Ｃ 池田 匠建 ３－Ｃ 村山 絆 

３年間してきたことを春高予選で全て出し切

りたいと思います。セッターとして１番頑張り

チームを支えていきたいと思います。悔いのな

い試合をしてきます。 

監督・コーチ、保護者の方々

に感謝し、最後の大会を悔い

の残らないように全力で楽

しんできます！ 

最後の大会なので、全力で楽

しみながら県内最強の川内

商工高校相手に、暴れまわっ

てきます！！ 

 

現状（4 月～11月） 

頭髪不合格者 平均 17人/月 

爪不合格者 平均 11 人/月 

 


